

Alter Pfarrhof, Balzers

«Farbklang»: Ausstellungsende

BALZERS Am kommenden Sonntag, den 1. Dezember, geht die erfolgreiche Ausstellung «Farbklang» von Helen Baumgartner im Alten Pfarrhof Balzers (Egerta 11) bereits zu Ende. Die gebürtige Balznerin Helen Baumgartner, geborene Wolfinger, zeichnete und gestaltete bereits in ihrer Jugend gerne. Vor mehr als zwanzig Jahren begann sie, sich intensiv mit der Malerei auseinanderzusetzen und absolvierte zahlreiche Se-

minare im In- und Ausland. Die Ausstellung «Farbklang» gibt einen Querschnitt aus Helen Baumgartners vielfältigem und kontrastreichem Schaffen der vergangenen fünf Jahre und ist noch wie folgt geöffnet: Samstag, den 30. November, 14 bis 19 Uhr und Sonntag, den 1. Dezember, 14 bis 18 Uhr. Helen Baumgartner ist während der Öffnungszeiten anwesend und freut sich auf Ihren Besuch. Freier Eintritt. (eps)

ANZEIGE



**ALTER
PFARR**

Mehr auf www.alter-pfarrhof.li.



Werk von Helen Baumgartner. (Bild: ZVG/ Alter Pfarrhof)

Volkstblatt

Sa 30.11.2019 S 24